

Argentina Propondrá a la ONU una Organización Mundial del Deporte

EXCELSIOR

Si no hay Subsidio del Gobierno, Tendrá que Suspenderse Antes de la Quinta Jornada el Torneo Argentino

BUENOS AIRES, 23 de septiembre. (Latin)—El campeonato nacional de fútbol de Argentina, iniciado el domingo, no podrá prolongarse más allá de la quinta fecha, si no se logra un subsidio del Es-

tado, afirmó hoy un dirigente, resumiendo la preocupación de los clubes en torno a la grave crisis económica que atraviesa este deporte, considerado el más popular del país.

campeonato. Pero, por lo menos la mitad de los cotejos, aquéllos que protagonizarán conjuntos de esta capital y el interior, seguramente serán jugados "en familia", según la expresión de un dirigente.

Del programa, en cuanto a su éxito económico, apenas podría rescatarse al partido que jugarán aquí Racing Club y Talleres de Córdoba, tal vez la institución más poderosa del interior. Pero, difícilmente, "encuentros como los que librarán Boca Juniors Juventud Alianza de San Juan, San Lorenzo de Almagro-Atlético Tucumán, Atlanta-Juventud Antoniana de Salta o All Boys, Cipolletti de Río Negro, aicances a recaudar cifras que, por lo menos, salven los gastos de organización.

Según algunos dirigentes, en dos o tres fechas, la mayoría de las instituciones estará al borde de la bancarrota, si no se logra una pronta salida a la crisis. Al parecer, la tesis de Armando había ganado rápidamente adeptos. Pero no se sabe de qué manera el Estado, que confronta otros problemas de más urgente solución, podrá acceder al pedido expuesto por los dirigentes.

Curiosamente, en tanto los dirigentes de los clubes reclaman ayuda financiera, uno de ellos, River Plate, acaba de abonar casi diez millones de pesos (más de 2.500.000 de pesos mexicanos) por los jugadores Leopoldo Luque y Juan Carlos Mameli.

NUEVA YORK, 24 de septiembre. (AP)—Argentina pondrá en las Naciones Unidas la creación de una organización mundial del deporte que promueva y asesore la vida deportiva de los pueblos.

El secretario de Deportes y Turismo argentino Eladio Vázquez, fundamentó hoy en el consulado de su el proyecto en tal sentido que presentará en el foro internacional el embajador permanente argentino Carlos Ortíz Rozas.

Vázquez sugirió que el proyecto será la proyección a internacional de la ley nacional del deporte promulgada por el extinto Presidente Juan Perón.

El funcionario precisó que Argentina pretende presentar su inquietud a las Naciones Unidas para "cristalizar la organización mundial del deporte" y se ofrecerá como sede para tal fin. Argentina organiza actualmente el Campeonato Mundial de Fútbol de 1978.

Vázquez dijo que Argentina avizora tal organización mundial como un centro desde el que se pueda "organizar, programar, coordinar, promover, asistir y asesorar la vida deportiva de todas las naciones del mundo".

"Argentina —dijo el ministro— entiende la necesidad de la presencia en el concierto de las naciones del mundo de una organización cuyo objetivo sea hacer presente al deporte en todas las edades del ser humano".

Vázquez afirmó que "el deporte en el mundo no puede ser un privilegio de los que pueden practicarlo, sino, muy por el contrario, debe ser un derecho de todo ser humano".

Sostuvo que "acercando al hombre en todas sus edades a la vida deportiva, estaremos contribuyendo a su salud

física y espiritual, como también a la práctica de disciplina deportiva, de lo común unitariamente organizada".

El ministro argentino que las comunicaciones empujadas al mundo virtió que "esta magnífica conquista tecnológica, que desde si ha aproximado a los seres, necesita de una ur humanización que sólo se brá de lograr en una amación vital del hombre el hombre", que esencial se da en el deporte.

Vázquez afirmó que el deporte "exige hombres comprometidos; más que a participar en el juego organizado; más que a enfriar amar profundamente a tiene al lado o al que enfrente".

"La historia de nuestro tiempo más que la ton conciencia de los hombres ge su compromiso — guió—. Lo eterno e inma de la historia se alcanza la conciencia pero sólo defiende con el comprador

El funcionario argen

SIGUE EN LA PAGINA D

MAÑANA, 16 PARTIDOS

Mañana, debe disputarse la segunda fecha, que consta de 16 partidos en las cuatro zonas, de ocho equipos cada una, en que fue dividido el